



Sensibilisation et prévention des conduites addictives

publié le 01/02/2017

Dans le cadre des actions du Comité d'éducation à la Santé et la Citoyenneté, les élèves de 4ème participeront un module de sensibilisation sur les conduites addictives et notamment avec usage de stupéfiants. Cette séance d'1h30 sera menée par M.MESSAHEL, Formateur Relai Anti-Drogue de la gendarmerie.

L'objectif de cette intervention vise à développer chez l'élève des compétences psychosociales lui permettant de faire des choix éclairés et responsables, pour lui-même comme vis-à-vis d'autrui et de l'environnement.

Elle permet de le préparer à exercer sa citoyenneté avec responsabilité et de le mettre en garde sur les dangers engendrés par la consommation de drogues, de présenter les dispositifs préventifs et curatifs existant au sein des établissements scolaires ou des structures extérieures, et d'effectuer un rappel à la loi.

Vous trouverez en pièce jointe, le planning des classes.

Mme BERTIN



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.